

Sprengnetter Austria GmbH entscheidet sich für den Wechsel in die Azure Cloud mit Insight.

Die Sprengnetter Austria GmbH ermöglicht ihren Kunden mittels einfacher und digitaler Prozesse marktgerechte Immobilienwerte für jede Adresse in vielen Ländern Europas zu ermitteln. Das Unternehmen hat sich für die Azure Cloud entschieden - in erster Linie wegen der Skalierbarkeit, Verfügbarkeit und dem globalen Zugriff auf Daten.

Die Herausforderung

Eine Vielzahl an Kunden aus der Kredit- und Immobilienwirtschaft vertraut auf die Marktdaten, Softwarelösungen und das Dienstleistungsportfolio der Sprengnetter Austria GmbH. Aufgrund des Erfolgs und der damit ansteigenden Datenmenge war das hauseigene Rechenzentrum ausgelastet. Die Kosten stiegen entsprechend. Sprengnetter stand bald vor der Entscheidung, Daten in die Cloud auszulagern und damit seine Kosten zu senken bzw. die Flexibilität, auf Auslastungsschwankungen zu reagieren, zu erhöhen oder nicht. Die Alternative war auch weiterhin ausschließlich das eigene Rechenzentrum zu verwenden.

“Die genaue Kostenersparnis lässt sich schwer in Zahlen fassen. Für uns ist jedoch die Reduktion des Ausfallsrisikos von enormer Bedeutung. Wenn man weiß, dass 1 Tag an dem Systeme offline sind mehrere Tausend Euro kostet und es früher manchmal mehrere Tage dauerte, um die Systeme in vollem Umfang wiederherzustellen, kann man sich die Bedeutung der maximalen Reduktion des Ausfallsrisikos vorstellen.”

DI (FH) Armin Wagner, Prokurist, Software Engineering
Sprengnetter Austria GmbH



Kurzüberblick

Mit einer Markterfahrung von rund 40 Jahren gehört Sprengnetter zu den bedeutendsten Kompetenzstellen im Bereich der Immobilienbewertung. Die großen Player und viele Tausend einzelne Akteure der Kredit- und Immobilienwirtschaft vertrauen auf die Marktdaten, Softwarelösungen und das Dienstleistungsportfolio von Sprengnetter Austria.

Kurzstatistik

Kunde:

Sprengnetter Austria GmbH

Größe:

300 Mitarbeiter in AT und DE

Branche:

Service Provider

Die Lösung

2005 hatte Sprengnetter noch 100% der Server im Haus stehen. Nach einem Gespräch mit einem Cloud Anbieter hat das Unternehmen entschieden, die Vorteile der Cloud auch nutzen zu wollen. Seit 2015 hat Sprengnetter 0% im Haus und 75% der Server in der Azure Cloud.

Ausschlaggebend für den Wechsel waren 3 Dinge: Skalierbarkeit, Verfügbarkeit und der globale Zugriff auf Daten.

Sprengnetter kann seinen Kunden mit Diensten aus der Cloud nun ein Rundum-Sorglos-Paket für die Systeme und Daten anbieten. Diese müssen sich nicht selbst um die Infrastruktur oder Backups kümmern.

Außerdem bietet die Cloud eine hohe Flexibilität und Systeme müssen nicht mehr dezentral administriert werden. Durch die zentrale Verwaltung von Diensten und Systemen werden Kosten eingespart, die Administration erleichtert und das Risiko Daten zu verlieren reduziert. Außerdem können Geschäftsdaten schneller und umfangreicher ausgewertet werden.

Sprengnetter hat inzwischen alle Arbeitsplätze in die Azure Cloud verlegt. Das Unternehmen benutzt dieselbe Software in allen Niederlassungen. Die Mitarbeiter können mit demselben Login, unabhängig von Gerät oder Ort, auf benötigte interne Daten und Systeme zugreifen. Die Benutzeroberfläche ist immer dieselbe - dies fördert effizienteres Arbeiten.

Die Vorteile

Für die Berechnung großer Immobilienportfolios waren früher 3 Tage nötig. Heute kann dieselbe Berechnung in der Cloud in wenigen Stunden bewerkstelligt werden. Diese Tatsache spart Sprengnetter und deren Kunden Zeit und Geld.

Außerdem hat die hohe Verfügbarkeit und die damit verbundene Minimierung des Ausfallsrisikos überzeugt. Das Unternehmen kann sich einen Ausfall der Systeme nicht leisten. Gründe dafür müssen nicht immer technischer Natur sein. Heute kaum noch vorstellbar - war früher jeder Mitarbeiter oder das Reinigungspersonal ein ernstzunehmendes Risiko im hauseigenen Serverraum. In der Cloud kann Sprengnetter auch im Ernstfall jederzeit automatisch auf alternative Ressourcen wechseln. Die Systeme bleiben online.

Schließlich ist es für Sprengnetter selbst ein großer Vorteil von überall auf unsere Systeme zugreifen zu können.

“Die Experten bei Insight können bei der Migration in die Cloud enorme Hilfestellung leisten. Egal ob es sich um ein Beratungsgespräch handelt, in dem erste Fragen beantwortet werden oder um komplexe Kundenprojekte und Kostenkalkulationen. Insight steht mit Rat und Tat zur Seite.“

DI (FH) Armin Wagner, Prokurist, Software Engineering
Sprengnetter Austria GmbH

Die Highlights



Skalierbarkeit, Verfügbarkeit und der globale Zugriff auf Daten.



Steigerung der Mitarbeiterproduktivität durch moderne Arbeitsplätze.



Hohe Ausfallsicherheit bei gleichzeitig niedrigeren Kosten.



Erhöhte Flexibilität und verbesserter Datenschutz und Sicherheit.